

Objet : Information sur la classe bilangue allemand-anglais du Collège La Hourquie – Rentrée 2023

Madame, Monsieur,

Le collège de Morlaàs offre la possibilité d'apprendre, dès la classe de 6°, l'**allemand et l'anglais en parallèle** dans une classe appelée « **classe bilangue** ». Ceci est possible **même si votre enfant n'a pas suivi d'enseignement de l'allemand à l'école primaire**.

Intérêt de l'apprentissage bilangue

En choisissant la classe bilangue, votre enfant sera **davantage exposé aux langues** dès son entrée en 6° car il bénéficiera de **6h de cours de langue** par semaine au lieu de 4 dans un cursus classique.

De plus, l'étude simultanée de l'allemand et de l'anglais, deux langues « cousines » riches de multiples ressemblances, permet de rendre l'apprentissage de ces langues **plus rapide et plus efficace**.

En outre, cette filière est valorisée par des **projets spécifiques** comme la mise en relation dès la 5° avec un **correspondant allemand**, un **échange en classe de 4° avec séjour dans la famille du correspondant et accueil du correspondant chez soi**, et d'autres projets pédagogiques qui voient le jour au fil des ans selon les opportunités (concours, manifestations, projets pédagogiques, ...)

Niveau de langue et perspectives au lycée

L'objectif de la classe bilangue est de mener les élèves de classe bilangue vers le **niveau maximum** pouvant être atteint au collège : le **niveau B1**.

Dans cette perspective, les élèves germanistes de 3° pourront présenter, s'ils le souhaitent, l'examen de la **Certification en langue allemande (DSD1) niveau A2-B1**, diplôme reconnu au niveau international.

La certification en langue anglaise, elle, pourra être présentée en classe de 2° dans certaines filières évoquées ci-dessous.

La classe bilangue est en effet un excellent tremplin pour accéder à des **filières ambitieuses** au lycée comme les **sections européennes**, la toute nouvelle **section internationale américaine** du Lycée Saint Cricq (Bac Français International) ou encore la **section Abibac** du Lycée Louis Barthou (Baccalauréat Franco-Allemand). Ces deux dernières sections permettent d'atteindre le **très bon niveau C1**.

Les atouts de l'allemand

Si la nécessité d'apprendre l'anglais n'est plus à démontrer, on ignore généralement davantage à quel point **savoir parler l'allemand représente un atout**.

En effet, selon les chiffres de l'ANPE, c'est la **2° langue la plus demandée** sur le marché du travail après l'anglais ce qui est logique puisque **la France et l'Allemagne sont des partenaires privilégiées l'un pour l'autre**.

De fait, l'allemand est souvent un « **plus** » sur un **curriculum vitae** car les germanistes sont devenus une « **denrée** » **rare** et qu'en outre, l'apprentissage de l'allemand a la réputation justifiée de **former les élèves à une certaine rigueur**.

Pour en savoir plus ...

- Si vous souhaitez plus d'**informations sur la section bilangue allemand-anglais**, nous vous proposons une **réunion d'information**

Lundi 30 janvier 2023 à 18h00 en salle 1

- Nous proposons également aux enfants qui le souhaitent un **premier contact avec la langue allemande** à travers une **séance de découverte de l'allemand**

Mercredi 1° février 2023 de 11h35 à 12h30 (salle 4)

Si vous souhaitez inscrire votre enfant à cette séance, merci de bien vouloir **retourner le bulletin d'inscription ci-joint** au secrétariat du Collège **par courrier ou par mail (ce.0641412m@ac-bordeaux.fr) jusqu'au 27 janvier**, dernier délai.

Si votre enfant ne peut pas participer à la séance d'initiation, ou s'il souhaite **aller plus loin dans la découverte de la langue**, je lui propose aussi sur mon blog *amicallemand64* une **vidéo interactive** d'initiation à l'allemand associée à un **quiz en ligne**.

Madame Cézac, professeur d'allemand,
sous/couvert de Mme Arriudarré, Principale du Collège La Hourquie

NB : Si besoin, vous pouvez contacter le professeur d'allemand par mail : anne.cezac@ac-bordeaux.fr